

#naturinselspital

Seit Juni 2016 fotografieren Mitarbeitende und Besucher im Rahmen des Projekts #naturinselspital die Artenvielfalt auf dem Inselareal. Tiere und Pflanzen werden mit dem Mobiltelefon fotografiert und unter dem Hashtag #naturinselspital auf Instagram geladen. Damit wird die vorhandene Vielfalt ersichtlich und das Wissen über die Arten auf dem Inselareal gefördert.

Für die Bildersäule wurden 75 der über 400 Bilder unter dem Hashtag #naturinselspital ausgewählt.

Das Projekt wird vom Inselspital, von Stadtgrün Bern und vom Naturhistorischen Museum der Burggemeinde Bern gemeinsam getragen. Es verfolgt folgende Ziele:

- Stadtgrün Bern möchte mehr Daten über das Vorkommen von Pflanzen und Tieren in einem definierten Perimeter erhalten, der gleichzeitig intensiv genutzt wird, hohen Gestaltungsansprüchen genügen soll und qualitätsvolle, naturnahe Lebensräume aufweist, die liebevoll und mit viel Fachkenntnis gepflegt werden.
- Das Fotografieren der Arten bewirkt, dass sich die Beteiligten mit der Natur in ihrem Umfeld auseinandersetzen. Wer genau hinschaut, wird die Ästhetik von kleinsten Tieren oder auf den ersten Blick unscheinbaren Pflanzen wahrnehmen.
- Das Fotografieren und Teilen der Bilder soll zum Gesprächsthema unter der Belegschaft werden und dadurch das soziale Netz stärken.

Das Projekt wird bis Ende 2019 weitergeführt. Alle sind eingeladen, sich daran zu beteiligen. Wer mehr wissen möchte, kann sich bei natur@bern.ch oder nachhaltigkeit@insel.ch melden.